

Mgr George Pell, Archevêque de Sidney, Australie

09/10/2002

Le christocentrisme de Josémaría Escrivá, avec son interprétation unificatrice de tous les aspects de la vie, permet de dépasser les failles des siècles passés entre la vie intellectuelle et la vie de foi, entre la vie spirituelle et le travail scientifique, entre la vie chrétienne et la vie professionnelle. Tout ceci est providentiel de nos jours, dans le monde occidental particulièrement.

En effet, les défenses sociales des paroisses, des écoles, voire même des familles ont été affaiblies par des idéologies facilement manipulées par une radio, une télévision, un internet néopaïens.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/mgr-george-pell-archeveque-de-sidney-australie/>
(02/02/2026)